

VI Conferencias Josep Egozcue La ética del cuidado, Carol Gilligan

Miércoles, 17 de abril

“El daño moral y la ética del cuidado”

Los adelantos en las ciencias explican las actividades de cuidado que promocionan las capacidades básicas humanas y evitan el daño moral. En lugar de plantearnos cómo adquirimos la capacidad de cuidar, nos vemos impelidos a preguntarnos cómo perdemos la capacidad de cuidar, qué reprime nuestra capacidad para identificarnos con otros y, lo que resulta aún más doloroso, cómo perdemos la capacidad de amar? La ausencia del cuidado o el cuidado insuficiente exige una explicación.

Jueves, 18 de abril

“La resistencia a la injusticia: una ética feminista del cuidado”

Con el cambio de paradigma que experimentan las ciencias humanas, lo que se percibía como una “voz diferente”, o bien se identificaba como una “voz femenina”, hoy se reconoce como una voz humana. Los estudios sobre desarrollo psicológico ponen de relieve hasta qué punto hemos estado contando historias falsas sobre nosotros mismos. La ética de la atención, que se basa en la voz y en las relaciones, es la ética del amor y de la ciudadanía.